



UNIDO Industrial Development Board, 25 novembre 2024
Agenda item 3: Annual Report of the Director General for 2023
Déclaration de la Suisse

Madame la Présidente,
Excellences,
Chers collègues,

Nous nous associons aux orateurs précédents pour féliciter l'ambassadrice Sellner pour son élection à la présidence du Conseil du développement industriel (CDI) et l'assurer du plein soutien de la Suisse. Je remercie également le Président sortant, l'Ambassadeur Magdi Ahmed Mofadal Elnour, Ambassadeur du Soudan, pour son travail dévoué.

Madame la Présidente,

Bien que la Suisse s'aligne pleinement sur la déclaration du groupe du WEOG, nous aimerions souligner quelques points dans notre capacité nationale.

Nous remercions l'ONUDI pour le rapport annuel 2023, qui fournit des informations transparentes et de haute qualité, sur les activités mises en œuvre et les résultats obtenus.

La Suisse est l'un des plus grands donateurs bilatéraux de l'ONUDI depuis de nombreuses années et est un membre qui participe activement à la gestion et au développement stratégique de l'ONUDI.

Par conséquent, grâce à une coopération étroite avec l'ONUDI au niveau opérationnel, la Suisse a tout intérêt à ce que les différents projets et programmes soient mis en œuvre de manière efficace et assurent une grande qualité.

A cet égard, nous estimons également qu'il est important d'élargir la composition de l'ONUDI et nous espérons que certains Etats membres pourront à nouveau adhérer à l'organisation. *Il est essentiel pour la Suisse d'éviter toute mesure financière qui pourrait compromettre les efforts visant à ramener des Etats membres.*

Nous saluons l'engagement de l'ONUDI dans plusieurs domaines. La déclaration de Lima adoptée en 2013 définit clairement le mandat principal de l'ONUDI et la vision d'un développement industriel inclusif et durable sur laquelle il s'appuie.

Il n'est donc pas surprenant que la Suisse considère l'ONUDI comme un partenaire de développement important dans les domaines qui relèvent de ce mandat de base. Il s'agit en particulier des infrastructures de qualité, de la production durable et de l'utilisation efficace des ressources.

Dans ces deux domaines, la Suisse est fière des deux programmes mondiaux lancés il y a quelques années : le Global Quality and Standards Program (GQSP) et le Global Eco-Industrial Parks Program (GEIPP).

Madame la Présidente,

La semaine dernière, la Suisse a élargi son soutien aux programmes de l'ONUDI visant à promouvoir le développement des parcs éco-industriels et la compétitivité industrielle en Ukraine. La cérémonie de lancement au siège de l'ONUDI a marqué le soutien supplémentaire d'un montant de 4,5 millions de francs suisses accordé par la Suisse en Ukraine.

Ces deux initiatives reflètent le partenariat de longue date entre l'ONUDI et la Suisse et l'engagement ferme de la Suisse à soutenir le redressement, l'industrialisation durable et la résilience économique. Nous vous remercions.